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Projet de parc éolien Saint-Cyprien à Saint-

2015-06-07 Cyprien-de-Napierville

Messieurs Bergeron et Haemmerli 621 1-24-075

Commissaire d’enquête
BUREAU D’AUDIENCES PUBLIQUES SUR L’ENVIRONNEMENT
Projet éolien Saint-Cyprien.

Je me nomme René Gamache et je suis natif de Saint-Bernard. Mon père était
propriétaire d’une ferme située sur le Chemin Grande Ligne, donc j’ai travaillé de très
nombreuses années sur cette terre qui était très fertile. Celle-ci fut vendue à un de mes
frères qui a su, lui aussi l’exploiter.

Comment pouvons-nous accepter de sacrifier une ressource de cette qualité, pour y
ériger un parc éolien industriel? Celui-ci viendra détruire une ressource irremplaçable,
dont nous aurons de plus en plus besoin pour nous nourrir nous les humains et les
animaux. Nous voyons déjà les perturbations provoquées par le réchauffement
climatique. Que nous faut-il de plus pour réaliser que les terres agricoles sont essentielles
à notre survie et à celle de tous ces peuples qui subissent déjà les méfaits de la sécheresse
et des inondations.

Ce projet éolien ne devrait jamais être érigé à cet endroit. Les citoyens qui y résident et
les autres municipalités concernées, se battent depuis des années pour faire comprendre
aux promoteurs T.C.I et KSE que ce projet n’a aucune acceptabilité sociale. Que faut-il
de plus pour que notre Gouvernement comprenne que la santé et tous les acquis de ces
citoyens doivent être prioritaires. Ce sont eux qui devront vivre avec tous les
inconvénients; problèmes de santé, perte monétaire, perte de leur qualité de vie, de leur
paysage et que pourrait-il arriver d’autre dans un avenir prochain avec une de leur
ressource vitale c’est-à-dire l’eau.

QUE PENSER D’UN GOUVERNEMENT ET D’UN PROMOTEUR AUTOCHNE QUI
SE FICHENT DE DÉTRUIRE LES MEILLEURES TERRES AGRICOLES, ET DE
MASSACRER LES OISEAUX MIGRATEURS, QUI SONT TRÈS NOMBREUX
SURTOUT À L’AUTOMNE. JE CROYAIS QUE LES VÉRITABLES
AUTOHCTONES RESPECTAIENT LA TERRE ET LES ANIMAUX...

Respectueusement

René Gamache


